

Parlatino inicia reunión cumbre en Panamá centrada en Covid-19

Image not found or type unknown

PL

Panamá, 11 feb (RHC) Con sede en Panamá, la XXXVI Asamblea Ordinaria del Parlamento Latinoamericano y Caribeño (Parlatino) inicia este viernes sesiones con la pandemia de Covid-19 como eje central de las primeras deliberaciones.

En esta ocasión, la reunión cumbre será escenario además de elecciones de las nuevas autoridades de la Mesa Directiva y el Consejo Consultivo para el período 2022-2024.

La ceremonia protocolar de apertura del foro incluye la izada de las banderas del país canalero y las del legislativo regional.

La magna cita del organismo, integrado por congresos y asambleas nacionales de 23 países latinoamericanos, también prevé la foto oficial de las delegaciones asistentes y los invitados especiales, así como el discurso de bienvenida de la ministra de Relaciones Exteriores de Panamá, Erika Mouynes.

Como parte del encuentro, está agendado una conferencia magistral de la secretaria ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) Alicia Bárcena.

También el senador chileno Jorge Pizarro, quien deberá concluir su mandato como presidente del Parlatino, presentará un informe de las actividades de los órganos de la institución, creada en Lima, Perú hace 57 años para defender la democracia y la integración continental .

Las actividades de esta legislatura comenzaron desde el pasado miércoles con los encuentros de las comisiones permanentes y Directiva de Comisiones. Además inauguraron una moderna Biblioteca, Centro de Documentación y Archivo Central. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/285832-parlatino-inicia-reunion-cumbre-en-panama-centrada-en-covid-19>



Radio Habana Cuba